



COMUNICADO

Distritos

Los distritos de Málaga organizan pasacalles y fiestas infantiles para preparar la llegada de los Reyes Magos

- La programación incluye actividades para recibir a Sus Majestades de Oriente los días 2, 3, 4 y 5 de enero

Málaga, 30 de diciembre de 2024.- Los distritos de Málaga organizan numerosos eventos para preparar la llegada de los Reyes Magos y sus carteros reales, entre los que destacan fiestas infantiles, pasacalles y cabalgatas que ponen el broche final a la extensa programación navideña. A continuación, se indican las principales actividades programadas en los 11 distritos de la ciudad.

Centro

En la tarde del viernes 3 de enero, a partir de las 18:00 horas, los Reyes Magos llegarán a la plaza del Santuario de la Victoria donde además habrá un espectáculo navideño.

1/3

Este

El sábado 4 de enero, la Gran Cabalgata del Este de SS.MM. los Reyes Magos discurrirá por las calles del distrito con un recorrido de cinco kilómetros. La salida tendrá lugar a las 17:30 horas desde la nave almacén de los Servicios Operativos (carretera de Olías, 76) y con siguiente itinerario: carretera de Olías, calle Almería, avenida Juan Sebastián Elcano, avenida Pintor Sorolla, paseo Miramar, calle San Vicente de Paul y llegada aproximada a las 20:30 horas a la Parroquia San Miguel de Miramar.

Ciudad Jardín

El Parque de La Alegría albergará una fiesta de Reyes el 4 de enero, desde las 12:30 a 18:00 horas, con actividades gratuitas para todas las edades. Contará con la visita de SSMM los Reyes Magos, talleres infantiles, castillos y porterías hinchables, 'mini-olimpiadas', cuentacuentos, teatro infantil y una máquina de algodón de azúcar.

Bailén-Miraflores

El día 4 de enero se celebrará una ofrenda a los Reyes Magos con villancicos, en la parroquia Santa Ana y San Joaquín, a las 12:00 horas. Ese mismo día por la tarde, en horario de 17:30 a 20:30 horas, se celebrará el tradicional pasacalle de los Reyes Magos



que cuenta con la participación de más de 1.500 personas de 25 colectivos del distrito. La comitiva partirá desde el colegio Gibraltaire, acompañada por la banda de música de Miraflores, con el siguiente recorrido: Nuestra Señora de los Clarines, Cabas Galván, Camino Suárez, rotonda Suárez, Albacete, Magistrado Salvador Barberá, Maestro Pablo de Luna, Enrique de Egas, Martínez de la Rosa, Barón de Les y Nuestra Señora de los Clarines.

Palma-Palmilla

El día 2 de enero, a partir de las 11:30 horas, se celebrará una fiesta infantil en las pistas deportivas de la calle Jane Bowles de Las Virreinas, con la visita del cartero real, pasacalle, castillo hinchable y talleres con animación.

Por otro lado, el día 4 de enero se disputará el II Partido Benéfico Santiago El Pastor, organizado por la asociación Santiago El Pastor de Málaga en colaboración con el distrito. Será en el campo de fútbol de El Romeral, donde se entregará una entrada a cambio de la aportación de un juguete para familias vulnerables.

Cruz del Humilladero

Una vez más, la cabalgata de los Reyes Magos pondrá el broche final de las fiestas navideñas en el distrito el día 4 de enero. Los Reyes llegarán en helicóptero al CEIP Doctor Fleming y comenzarán su recorrido a las 17:00 horas con el siguiente itinerario: Fernández Fermina, Conde de Guadalhorce, Cruz del Humilladero, Camino de San Rafael, Alfambra, La Unión, Antonio Luis Carrión, paseo de los Tilos y Cruz del Humilladero. Los Reyes harán su recorrido en camellos y lanzarán peluches y más de 6.000 kilos de gominolas. Una vez finalizada la cabalgata, se llevará a cabo la ofrenda de los Reyes Magos en la Iglesia de la Asunción.

2/3

Carretera de Cádiz

El colofón a las fiestas navideñas en el distrito lo pondrá la cabalgata de los Reyes Magos, la tarde del 3 de enero, con reparto de caramelos y regalos. Aparte de las tres carrozas de los Reyes, el cortejo de este año contará con la participación de 27 colectivos y un total de 1.300 personas, con 14 bateas cedidas a los colectivos del distrito, dos más que el año pasado, además de varios pasacalles, y grupos de coros. La comitiva real partirá desde el CEIP Eduardo Ocón a las 17:00 horas, con el siguiente recorrido: Tomas Echeverría, Ayala, La Hoz, Sor Teresa Prat, Frigiliana, Realenga de San Luis, Camino del Pato, avenida Moliere y llegada a calle Unión Mercantil donde finalizará sobre las 20:00 horas, aproximadamente.

Churriana

El domingo 5 de enero, a partir de las 17:30 horas, comenzará el recorrido del tradicional



desfile de Reyes Magos que repartirán caramelos por las principales calles de Churriana. Partirá desde el aparcamiento frente al mercado municipal y seguirá por las calles Camino Nuevo, Teresa Blasco, Torremolinos, avenida San Javier, Enrique Van Dulken, Monsálvez, Vega y Plaza de La Inmaculada, donde a las 19:30 horas se ofrecerá una degustación de roscones y chocolate para los más pequeños al término del desfile.

Campanillas

El 5 de enero, a partir de las 17:00 horas, comenzará el pasacalle de la noche de Reyes por las calles de Campanillas, partiendo desde la calle Matisse, a la altura del CEIP Francisco de Quevedo. El desfile continuará por la calle José Calderón hasta la entrada de calle Jacob, momento en el que se bajarán de las carrozas y continuarán a pie por calle Israel hasta llegar al edificio de la Junta Municipal de Distrito, donde se instalará un escenario en el que los niños y niñas tendrán la oportunidad de conocer a los Reyes de Oriente, entregarles las cartas y recibir los primeros regalos.

Puerto de la Torre

El distrito de Puerto de la Torre celebrará el pasacalle de Reyes Magos el día 3 de enero a partir de las 17:00 horas, desde la calle Lope de Rueda hasta la avenida Lope de Vega a la altura de la rotonda con la calle Pintor Manuel Barbadillo, con la participación de colectivos, colegios y AMPAS del distrito.

3/3

Teatinos-Universidad

El día 4 de enero se celebrará el tradicional pasacalle de los Reyes Magos, con temática circense y en la que se repartirán caramelos y regalos. Contará con la presencia de más de 1.100 participantes de las 20 entidades, AMPAS, asociaciones y colectivos del distrito que colaboran, además de las asociaciones Vespinos de Málaga y Motauros del Sur. El pasacalle partirá desde la avenida Plutarco con calle Andrómeda a las 17:00 horas, tras la visita de los Reyes Magos a las residencias de mayores Vitalia y Ballesol donde se entregarán regalos a los mayores, y finalizará el recorrido en el parque navideño situado en la explanada de la calle Decano Agustín Moreno sobre las 20:00 horas con un espectáculo de animación.

Limasam

Desde la empresa municipal de Limpieza de Málaga SAM (Limasam) se ha preparado un dispositivo en cada una de las actividades de visita de los Reyes Magos a los distritos que contempla la presencia de dos operarios con una máquina barredora y una sopladora. Además, en algún caso, este dispositivo se puede ver reforzado.

Más información sobre la Navidad en Málaga en <https://www.malaga.eu/navidad>

